(1)

2020年

第1366号

松江市袖師町3-6 日本共産党島根県委員会

 ${\rm TEL}\, 0852\!-\!24\!-\!2444$ FAX 0852-24-6369

# 江の川治水事業費の大幅増額を 7月豪雨災害

# 中国地方 整備局 平 らが申し 向瀬

頼真 - 写写 1 で 両県議、森川佳英、多田町の山口節雄前町議、川本町県議、森川佳英、多田町の山口節雄前町議、川本町県議、森川佳英、多田町県議、森川佳英、多田町県議、森川佳英、多田町県議、森川佳英、 参加。大平氏と被災地を瀬慎一西部地区委員長が町の山口節雄前町議、向明治の両江津市議、川本 災事業予算の増額▽江の請では、▽国の防災・減望などを届けました。要望れた際に寄せられた要 事業の予算増額▽同 率(上流の広島県は 9%)の整備推進や水防 5%にとどまる堤防整 川下流の島 ました。(2面関連) 根県内で1 6

は

と懇談しました。 全4町村を訪れ、

真に受け取り、

21の両日、隠岐諸島の

る島と、ない島でも違

首長ら

は地域もまちも壊れる」 ました。一行は「何度も などと訴え。大平氏は川 水に浸かり、このままで のポンプの常設化を求め 防整備とバックウォータ -対策、内水排除のため

町村長らと懇談 大平 議員 国政に声とどけ

ど早期の治水対策を求備局を訪れ、堤防整備

水対策を求め場防整備な

の国土交通省中国地方整院議員は12日、広島市

のぶ前衆院議員は20、 日 本共産党の大平よし

ました。 9人生まれ、保育所を建 が昨年9人、その前年も人増えています。子ども は36人います」と語り 設中です。 知夫村の平木伴佳村長 「人口は4年間で40 海士町の吉元操 就学前の児童

業と同等の補償▽支流堤 域内の移

問題で、

日本共産党県委

員会と大平よしのぶ前衆

きと同じ地域が浸水した 2年前の西日本豪雨のと

で氾濫 (7月

1 4 日 . の 川 が

Ļ

|部の江

転などに水防事 提供し、 求めました。 尾村県議は「住民に情報底の早急な掘削を求め、 方向での治水対策を」 意見を聞き、

めて取り組む」と述べまを求め、スピード感を高担当者は「予算の確保 した。

成が島民に限られているた航路と航空路の運賃助 ことにふれ、「(島外を含 いた。交流人口を増やす む)全員が対象と思って

減

免制

の

周

知 徹

底

を

「現場の課題は病院があ副町長はコロナ問題で

# 有人国境離島法で始まっ長は、2017年施行のた。西ノ島町の升谷健町 せてほしい」と話しまし 千差万別。地域の要望を 現場に任

町の池田高世偉町長は、と求めました。隠岐の島ため、島外の人も対象に」 コロナの影響について

相。

ち3カ国中144位。坂井さん 53カ国中144位。坂井さん が紹介した国際会議の写真では が紹介した国際会議の写真では が紹介した国際会議の写真では

指数は「政治」分野では世界1だ。日本のジェンダーギャップ

…▼とりわけ深刻なのが「政

治

後進国なのかという現状も

える努力が求められて

いるこ

と。そして日本がい

かにジェン

県議団が県に申 帯中46件(申請率0 末時点) 保険料の減免申請 出雲市で1万9681世 件 万3430世帯中200 (申請率0・85%)、 は、 松江市で2 ( 7 月 ħ

申し入れる参加者(12日、広島市・中国地方整備局)

い問題で、

日本共産党県

の減免申請が極めて少な

加入世帯に対する保険料

が3割以上減った国保新型コロナの影響で収

型コロ

国保や国民年金や介護保議団は7日、県に対し、

23%) です。

象にした生活福祉資金で収入が減った世帯を対 両県議は、コロナの影響尾村利成、大国陽介の 特例貸し付けの申請が県 (緊急小口資金など) 体で約2500 0) ま じ市議予定候補が

守る緊急対策を進めるよ

周知徹底、

県民生活を

保険料・税の減免制度

後期高齢者医療など

の申し入れ。 う要請しました。

保加入世帯に対

する

した。

ました。 減免申請 末時点)だと指摘。 が少ない 「貸

イル是標

村との情報提供や情報共の連携にも努める。市町は「庁内各課や部局間で べました。れていないからだ」 世帯の自営業者、非正規 Ļ たい」と応じました。 制度が十分に周知徹底さ  $\mathcal{O}$ 労働者であるのに、 月 はじめ両市 有を強め、 付けの多くは国保加入 松江市の橘祥朗、 小村浩二健 「庁内各課や部局間で小村浩二健康福祉部長 連携してい 木けん と述 の 国 は 保 田 き

応が必要」と訴えました。 宿泊業を中心にした対 同席し 業部会に女性を加えた▼生きづに発言権を」と書いたマスクを 信。その10日後に政府は、男 で発言権を」と書いたマスクを と書いたマスクを らさ、 らも学び全力でとりくみたい。 誰もが生きやす を把握することを義務づけ、 エンダー あきれるばかりだ▼他国ではジ 全員が「賛成」の挙手をする間 言が飛び出すような ティーを科して効果を発揮。 正にとりくまない企業にペナ は、企業が男女賃金格差の指! ている。フランスやイギリスで で、独り手を上げない安倍首 平等社会の実現へ、これか 差別・分断を乗り -の視点で政府が努力し 閣僚からもセクハラ

ジェン

越え、

を

あるべき」という意識を乗り越ちの中にある「男(女)はこう希さんの話に学ばされた。私たダー平等委員会事務局長の坂井 ▼16日、党女性後援会が開い た』ものだから『変えられます』し付けてきたもの。『つくられが政治的につくり、歴史的に押 人に関わる問題です。ジ にも、女性にも、すべて 「ジェンダー平等は、 は時々の支配階 男

鼓動